

上三川町更生保護女性会によるチューリップ球根の寄贈

10月24日、25日、上三川町更生保護女性会から町内7小学校に対して、チューリップの球根が寄贈されました。

球根は、各小学校に訪問して手渡され、坂上小学校では、11月4日に、生徒と更生保護女性会役員の手によって植えられました。

同会員から「今日植えた球根は、これからみなさんと同じように空に向かって成長していきます。春頃に花が咲くので、見守ってあげてください。」と伝えられました。



坂上小学校で球根を植える様子

駅東通りを花いっぱい

11月13日、天神町自治会の皆さんの協力により、町の玄関口としての役割を担う駅東中央通り・東通り沿いの花だんに、美化運動の一環としてパンジー 1,800 鉢が植えられました。

幅広い世代の方々が、この運動に参加されました。



天神町自治会の皆さんが花だんにパンジーを植える様子

地域の活動が戻ってきてます！

10月30日本郷北コミュニティセンターでコミセンまつりが、11月5日・6日、美里公民館で美里自治会文化祭が開かれ、大人から子どもまでたくさんの地元の人でにぎわいました。

コロナで休止が相次いだ地域のイベントでしたが、いたるところで再開し、地域活動に明るい兆しがみられています。



本郷北コミセンまつり



美里自治会文化祭

町の話

3年ぶりに号砲!

12月4日、蓼沼緑地公園で「第40回しらさぎマラソン大会 in 上三川」が開催されました。

大会当日は天候に恵まれ、町内外から参加された多くのランナーは、2km～10kmの各コースを走り抜けました。



3年ぶりに「上三川町ふれあい健康福祉まつり」開催

11月12日、上三川いきいきプラザで「第29回上三川町ふれあい健康福祉まつり」が「支えあい（愛）助けあい（愛）つながり感じて暮らすまち」をテーマに開催されました。

ブラスバンド「明見」のオープニングセレモニーでスタートし、高所作業体験や福祉機器の展示、食育フェスタ、各団体の活動PRなどが行われ、多くの方にご来場いただきました。

